
 Los jueces videlistas nos condenaron a cadena perpetua y cárcel por luchar contra
el impuesto al salario y contra la precarización laboral

 En Río Gallegos 120 días de huelga municipal por salario cercada por la
Gendarmería asesina

 Los compañeros de ATE-Río Gallegos siguen condenados
 En Minera Santa Cruz, los obreros son reprimidos, encarcelados y despedidos
 En Santa Cruz somos más de 700 los trabajadores procesados por luchar

¡LOS TRABAJADORES TENEMOS QUE DECIR BASTA YA!
¡Todos con los municipales de Río Gallegos, todos con los obreros de Minera

Santa Cruz, todos con los compañeros condenados por la justicia videlista, todos
con los compañeros de la Línea 60, todos con los compañeros que pelean contra
los despidos como en Acindar, contra las muertes obreras de Paraná Metal, de

Siderar y todos los mártires obreros por las condiciones deplorables que nos han
impuesto en nuestros trabajos!

¡NUNCA MÁS UN OBRERO QUE PELEA POR SUS DERECHOS
PUEDE QUEDAR SOLO FRENTE AL ATAQUE DE LOS

EMPRESARIOS, EL GOBIERNO Y SU JUSTICIA VIDELISTA!
¡Mesa Coordinadora Nacional por la libertad de todos los presos

políticos, por el desprocesamiento de todos los luchadores
obreros y populares y para pelear por nuestras demandas!

Infantería ocupa Minera Santa Cruz y reprime a los obreros en lucha

El tribunal videlista nos condenó a cadena perpetua y cárcel por luchar por nuestros derechos



¡ULTIMO MOMENTO!
La empresa Minera Santa Cruz comenzó a enviar telegramas de despidos a los 10 compañeros que fueron mantenidos

presos durante siete días por luchar contra los despidos y las paritarias de hambre.
La dirección Nacional y Provincial del gremio AOMA les ha dado la espalda a los 10 compañeros y ha dejado librados a su
suerte a los más de 1100 mineros que trabajan en el yacimiento Huevos Verdes, dejándolos a merced de la presión de la

empresa para imponer condiciones infernales de trabajo en la mina.
¡Todos con los mineros de Minera Santa Cruz despedidos! ¡Reincorporación ya! ¡Si tocan a uno nos tocan a todos!

Necesitamos de forma urgente poner en pie una Mesa Coordinadora Nacional por la libertad de todos los presos políticos,
por el desprocesamiento de todos los luchadores obreros y populares y para pelear por nuestras demandas!

Paula Medrano, hija de desaparecidos, como parte de la Comisión de Trabajadores Condenados,
Familiares y Amigos de Las Heras, se entrevistó con los compañeros mineros que se encontraban
detenidos en la Comisaria 2° de Las Heras

Paula Medrano: ¿Cómo fue el momento de la detención?

Candelario Velazquez: Nos sacaron y nos tuvieron casi y día y medio sin comer ni tomar agua, nos llevaron al calabozo de
Truncado. De ahí nos sacaron a la mañana en camioneta con todo el frío de la noche y más lo que fue viajar atrás de la caja de la
camioneta hasta el Hospital esposados y el compañero Portugal con la rodilla rota. Nos llevaron como si fuésemos delincuentes.
Infantería cuando llegó a la mina lo hizo directamente con un listado y con un pedido de captura. Y todos los que estamos hoy
detenidos estábamos en la lista esa, por una denuncia que nos hicieron por robo, por sabotaje a la empresa, por atropellar a las
personas, por un montón de cosas más. Con lo cual nosotros no nos hemos resistido a la detención que la policía nos vino a hacer.
Nosotros nos entregamos y les dijimos que a la gente los traten bien, porque la Infantería fue e hizo abuso de autoridad con la
gente, porque fueron directamente a reprimir a todos. Esa era la orden que ellos tenían. Entonces nosotros como delegados nos
cuadramos y dijimos “no, buscá a la gente que tenés que buscar y llevate a la gente que tenés que llevar” y éramos nosotros 10.
Entonces nos esposaron y nos tuvieron como delincuentes y desde las 2 de la tarde hasta el otro día a las 6 de la tarde sin comer y
sin tomar agua e incomunicados. Nos metieron en una pequeña celda y no nos dieron ni un cartón para taparnos. Yo creo que ni a
un perro se lo trata así.

Cristian Duran: Nunca nos dieron el llamado que supuestamente nosotros tenemos como derecho. Estuvimos incomunicados
totalmente.

Fernando Raúl Pavón: Encima nos sacaron la ropa, nos sacaron todo lo que teníamos y nos dejaron con lo puesto para que nos
caguemos bien de frío. Tuvimos que estar pidiendo por más de cinco horas que nos den aunque sea nuestras camperas para
abrigarnos un poco. Recién cuando nos estaban por sacar de Truncado se nos dio la ropa.
El sindicato prácticamente nos mandó a pelear y nos dejó en la nada. Porque una vez que estuvimos presos mandó a toda la gente
a trabajar de nuevo. Llevamos 6 días detenidos y ni siquiera nos han mandado un abogado, acá no se ha acercado nadie, ni
siquiera se ha presentado una excarcelación, nada. Ya la semana que viene se acerca la feria de jueces ¿Vamos a pasar las dos
semanas de feria acá por algo que ni siquiera hicimos?

Cristian Duran: nosotros estuvimos en un paro pacífico, quemamos sólo madera, ni siquiera quemamos gomas.

Fernando Raúl Pavón: nosotros no cortamos ningún acceso, no cortamos ninguna calle, no cortamos boca de mina, no cortamos
nada. Inclusive en la asamblea yo fui bien claro dije: “acá se va a respetar a todo compañero que quiera entrar a trabajar, no se le
va a cuestionar ni se lo va a tratar de traidor ni nada por el estilo, pero opino que la lucha hay que continuarla pacíficamente”
porque es un derecho que tenemos como trabajadores y avalado por la constitución, que se tendría que respetar y se tendría que
hacer justicia.

Paula Medrano: ¿Ustedes la medida la votaron en asamblea?

Fernando Raúl Pavón: nosotros la medida la votamos en asamblea. Lo que pasa que el señor Luis Martínez, uno de los
delegados, que es más que obvio que tiene intereses con la empresa, armó un grupo de gente para llevar a trabajar. Y eso lo que
hizo fue crear la desunión entre los compañeros.

Cristian Duran: Hay que dejar claro lo del sabotaje porque todas las cosas que se dicen de que hubo roturas y todo eso fue
totalmente organizado, porque hubo gente encapuchada que ni sabíamos quiénes eran y nos mandaron al muere a nosotros.

Fernando Raúl Pavón: fue todo armado lo que nos hicieron a nosotros. Porque éramos dentro de todo los que siempre estuvimos
con la gente y siempre pensando en lo que puede ser mejor para la gente y ellos (por la gente de Martínez, NdR) cuidan los
intereses de la empresa porque obviamente están en un negocio.

Candelario Velazquez: el problema es que la empresa con nosotros quería llegar a un acuerdo del 17,5%. Querían que
arreglemos esto en la primera parte, pero nosotros nos negamos, porque lo que estamos denunciando es que estábamos haciendo
cambio de plata por fuentes laborales. Porque nosotros teníamos de por medio la presentación que hizo por medio del Ministerio de
Trabajo la empresa llamado “Preventivo de Crisis”. Eso le dio a la empresa la vía para echar a 150 personas, cuando ya habían 40
despedidos que nosotros habíamos recuperado, pero con una carta que ellos le mandaron diciendo que su reincorporación era
“provisoria”, o sea, terminaban las paritarias y se tenían que volver a su casa. Entonces nosotros en ningún momento estuvimos de
acuerdo con eso. Luchamos contra eso. Porque estábamos primero luchando por paritarias y terminamos luchando por las fuentes
laborales. 1



Cristian Duran: y contra la tercerización de las chicas de
hotelería que son 20, porque querían precarizar también ese
sector.

Candelario Velazquez: nunca pudimos negociar
pacíficamente una paritaria libre. Más aún teniendo dos
mineras al lado, donde una de ellas firmó por el 34% y la otra
por el 33% y a nosotros nos querían cerrar por un 26%
dividido en dos partes. Nos querían cerrar por un 13% y
peleando nos terminaron ofreciendo un 17%. Pero si bien la
empresa nos quería dar ese 17,5%, nos lo daba a cambio de
tercerizar hotelería que dejaba a 20 mujeres sin fuentes
laborales.

Juan Portugal: aparte los llevan al Ministerio de Trabajo por una denuncia de la empresa, porque le habíamos hecho
supuestamente sabotaje al agua. Dos días tuvimos falta de agua en la mina, porque hay cinco pozos que tiene la mina y no
abastece el agua potable. Hoy están trayendo agua desde Perito Moreno todos los días…

Candelario Velazquez: y creo que ahora eso está encubierto. Porque la Municipalidad de Perito Moreno, no se si sabe o qué, pero
están sacando millones de litros de agua por día para llevar a la Minera Santa Cruz, que van de contrabando.
Paula Medrano: ¿Quieren dar algún mensaje a los compañeros de ustedes y a todos los trabajadores del país?
Candelario Velazquez: nosotros estuvimos peleando por un derecho para el trabajador, para que la fuente laboral no esté en
riesgo y para que salga a la luz las cosas que están ocultas y en las cuales siempre el más débil es el que paga. De mi parte yo
creo y quiero ver que se haga justicia, que se vea y salga todo a la luz para que se aclare todo y que la gente tome conciencia de lo
que están haciendo.

Fernando Raúl Pavón: para toda la gente que se enteró de este caso quiero decirle que no tenga miedo. Todo esto lo utilizan para
que la gente no reclame lo que le corresponde por derecho. Que sean fuertes, que si ellos sienten que es correcto lo que están
pidiendo, que luchen y que sean unidos. Porque cuando la gente se une, ni el más fuerte lo va a derrotar. A nosotros nos pasó esto
porque hubo desunión por un vendido que tuvimos en la empresa. Pero si no hubiera sido por este tipo nosotros nunca hubiéramos
estado acá y hubiéramos ganado lo que estábamos reclamando y creemos que era justo.

Juan Portugal: no quiero ningún despedido más en la empresa, y ninguna familia más sin trabajo. Que el derecho de los
trabajadores para pelear por sus reclamos siga de pie.

Cristian Duran: la lucha esta tiene que seguir. Porque lo que estamos peleando es algo que nos corresponde. Nunca tenemos que
bajar los brazos. Esto tiene que seguir, porque no puede ser que se maneje así a la gente.

Paula Medrano: Sabemos que muchos de ustedes no son oriundos de Perito Moreno o de la zona. ¿Quieren hacerles llegar algún
mensaje a sus familias?

Candelario Velazquez: quiero mandarles un mensaje a mi esposa y
a mis hijos para que se queden tranquilos, porque uno sabe y conoce
lo que ha hecho y por lo que estuvo peleando, que es por el derecho
del trabajador. Todo va a salir bien y siempre vamos a estar firmes
por lo que se pelea. Quiero decirle a mi esposa que la amo mucho,
que la extraño y que va a llegar el momento en que podamos estar
juntos.

Fernando Raúl Pavón: quiero decirle a mi familia y a mis
compañeros gracias por el apoyo, por el aguante. Tengan fe porque
nosotros estamos unidos, estamos bien. Lo único que estamos
esperando la ayuda de AOMA con el tema de los abogados. Pero a
mi mujer y a mis hijos les quiero decir que los quiero mucho y que
papá los ama y ya va a estar en casa con ellos. A mis compañeros
fuerza, fuerza y fuerza.

CARTA DE LOS FAMILIARES DE LOS PRESOS POLÌTICOS DE CORRAL DE BUSTOS
A LOS MINEROS DETENIDOS

Córdoba, 14 de julio 2015.
A los mineros de Minera Santa Cruz.
A la distancia y con mucha bronca, de nuestra parte,
familiares de los ex -presos de Corral de Bustos, cuenten
con nuestro apoyo incondicional y fraternal abrazo.
Estamos con ustedes a pesar de la distancia porque su
lucha es la nuestra al igual que la de los compañeros de
Las Heras. ¡Si tocan a uno nos tocan a todos!
No podemos permitir que este gobierno y los patrones
imperialistas nos metan presos por pelear por nuestros
derechos. Porque quienes deberían estar presos son
ellos, los patrones y los gobernantes, que nos roban

nuestra riqueza del suelo, futuro, trabajo y familia y solo
nos dejan miseria.
Exigimos al CTA de Córdoba que ponga todo su peso y
fuerza como organización obrera a disposición de los
compañeros para lograr su libertad!
¡Llamamos a poner en pié una mesa Coordinadora
Nacional para pelear por la libertad de todos los presos
políticos, los procesados y para luchar por todas nuestras
demandas!
Mercedes Astudillo / Nélida de Astudillo.
Matías Astudillo / Matías Juarez./ Marina Astudillo.
(Familiares de presos políticos de Corral de Bustos.)

Los mineros de paro por la reincorporación de los 40
despedidos y contra las paritarias de hambre

Los mineros marchando por el yacimiento San José - Huevos Verdes
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15 de Julio de 2015
Llamamiento de emergencia de la Comisión de Trabajadores Condenados, Familiares y Amigos de Las Heras

¡TODOS A SANTA CRUZ YA!
¡LIBERTAD INMEDIATA A JUAN PORTUGAL, CRISTIAN DURAN, FERNANDO RAUL

PAVON, CANDELARIO VELAZQUEZ, RUBEN CANO, ADRIAN APAZA,
ASPECECHE PEDRO, REYNALDO VILLARES, JOEL VALDEZ Y FELIX RAMOS,

TRABAJADORES MINEROS PRESOS POR LUCHAR POR SUS DERECHOS!
¡PARO GENERAL EN TODA LA PROVINCIA DE SANTA CRUZ HASTA LIBERAR A
NUESTROS COMPAÑEROS MINEROS Y CONSEGUIR NUESTRAS DEMANDAS!

Hace unos instantes, desde nuestra Comisión tuvimos la
posibilidad de entrevistarnos con cuatro de los
compañeros que se encuentran detenidos en la Comisaría
2ª de Las Heras, Juan Portugal, Cristian Durán, Fernando
Raúl Pavón y Candelario Velázquez.
Los compañeros están enteros, con mucha fuerza y con la
certeza de que la lucha que emprendieron junto con sus
compañeros contra Minera Santa Cruz (Hoschschild) por
el aumento salarial del 33% y contra los despidos y la
tercerización que quiere imponer la empresa, es una
lucha justa.
Los compañeros nos informaron de los maltratos que
sufrieron durante la detención el día viernes 10 de julio. La
Infantería los tuvo casi dos días sin poder comer ni beber
cuando los tuvieron detenidos en Truncado. Luego los
trasladaron hasta el Hospital de Pico Truncado en la caja
de una camioneta a la intemperie sin abrigo.

Estas son las condiciones que tienen que soportar los
trabajadores que luchan por sus derechos. Al día de hoy,
en su sexto día de detención, no tienen abogados que los
defiendan porque la dirección del gremio AOMA los ha
dejado librados a su suerte. Tal es así que Almirón,
Secretario Adjunto del sindicato, sólo les llevó una pelota
de fútbol y nunca más los volvió a visitar. Denunciaron
también que fue la dirección del sindicato la que los llamó
a pelear y luego se borró de la lucha y los obreros de
base quedaron solos, junto a los delegados que querían
encabezar la lucha, a merced de la represión de la
Infantería.
Desde nuestra Comisión, los compañeros condenados y
nuestras familias afirmábamos que si nos condenaban a
nosotros, venían por todos los trabajadores. Así lo están
haciendo a nivel nacional, con 7000 procesados y presos
políticos como los compañeros de Corral de Bustos y los
10 compañeros de Minera Santa Cruz.
¡BASTA YA! ¡LIBERTAD INCONDICIONAL A LOS
COMPAÑEROS!
¡SI TOCAN A UNOS, NOS TOCAN A TODOS!
La justicia videlista ataca a los obreros que luchan por sus
derechos, como lo hizo el Juez Quelín, inventándoles

causas a los compañeros mineros para detenerlos y así
aterrorizar a todos los trabajadores para que nunca más
nos pongamos de pie por lo que nos corresponde. Así lo
hicieron con nosotros Ruata de Leone, Lembeye, Monelos
y Olivera, inventándonos causas y montándonos pruebas.
condenándonos a cadena perpetua y cárcel por luchar
contra el impuesto al salario y contra la precarización
laboral. Los compañeros que hoy están detenidos son
rehenes de los empresarios, del gobierno nacional y
provincial y de los jueces videlistas para aterrorizarnos.
Así gobiernan los Kirchner, con represión, tortura, cárcel,
despidos y quites de conquistas a los trabajadores y al
servicio de las petroleras y mineras que saquean nuestro
suelo. ¡HAY QUE PARARLES LA MANO YA!
¡Llamamos a todas las organizaciones obreras y
estudiantiles del país, a los organismos de Derechos
Humanos coordinarnos ya junto a todos los trabajadores
que estamos luchando por nuestros derechos! ¡Todos con
los municipales de Río Gallegos, todos con los obreros de
Minera Santa Cruz, todos con los compañeros
condenados por la justicia videlista, todos con los
compañeros de la Línea 60, todos con los compañeros
que pelean contra los despidos como en Acindar, contra
las muertes obreras de Paraná Metal, de Siderar y todos
los mártires obreros por las condiciones deplorables que
nos han impuesto en nuestros trabajos!
¡Libertad incondicional a los compañeros mineros y a
todos los presos políticos!
¡Abajo la condena a cárcel y perpetua que cae sobre
nuestros compañeros!
¡Desprocesamiento de todos los luchadores obreros y
populares!
Necesitamos la unidad de la clase trabajadora para
enfrentar este ataque de despidos, paritarias truchas,
represión, tortura, cárcel y muertes obreras.
¡Mesa Coordinadora Nacional para luchar por la libertad
de todos los presos políticos, por nuestra absolución, el
desprocesamiento de todos los luchadores obreros y
populares y por todas nuestras demandas!
No hay tiempo que perder ¡TODOS A SANTA CRUZ YA!
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TESTIMONIOS DE LOS MINEROS DE MINERA SANTA CRUZ (HOSCHSCHILD)

Desde la Comisión de Trabajadores Condenados, Familiares y Amigos de Las Heras queremos hacer públicas las
voces de los compañeros mineros que nos fueron haciendo llegar a nuestro Facebook para que todos los
trabajadores sepan qué es lo que sucedió y cómo fue la lucha. Nos pidieron que no publiquemos sus nombres
porque temen represalias por parte de la empresa, pero necesitamos que estos testimonios se difundan en cada
rincón donde haya un trabajador.

AHORA EL JUEZ QUELÍN DICTO LA PRISIÓN PREVENTIVA PARA LOS 10 MINEROS DETENIDOS.
¡BASTA! ¡TODOS A SANTA CRUZ YA!

¡PARO GENERAL DE TODA LA PROVINCIA DE SANTA CRUZ! ¡SI TOCAN A UNO, NOS TOCAN A TODOS!

“Hola compañeros, queremos que sigan denunciando lo que
pasó, porque la empresa miente diciendo que nosotros
rompimos las instalaciones y por eso mandaron a la Infantería y
nada que ver, la Infantería entró al yacimiento para que nadie
reclame un sueldo digno ni menos por los compañeros
despedidos. A los compañeros los sacaron salvajemente de acá,
a los delegados y a los demás compañeros se los llevaron
esposados. Los que están armando todo esto es Javier Castro
que se postula para Intendente de Perito Moreno y Luis Martínez
(delegado de AOMA) que se postula para Concejal y estos están
agarraditos de Peralta. Acá todo empezó con un paro pasivo y la
empresa mandó a Infantería a sacar a los delegados y
compañeros para que no podamos seguir peleando por un
salario digno y que no se despida a la gente. Infantería llegó y se
llevaron salvajemente a los compañeros y revisaron a las
compañeras mujeres los de Infantería hombres y las
manosearon todas. Encima a los chicos no los quieren dejar
libres porque el Juez Quelín dijo que hasta que no dé la orden el
gobernador no los va a largar.”
“Es como dicen ustedes, tenemos que hacer ruido. A nosotros
no nos dejan ver a los compañeros pero queremos ayudarlos,
tenemos que ver qué hacer, una marcha o algo”
“Gracias por la solidaridad. Nuestro temor ahora es que nos
echen con causa y sin derecho a nada. Tenemos que pedirle
ayuda a todos los trabajadores.”

“El día 9 de julio empezamos una manifestación por falta de
acuerdo con la empresa Minera Santa Cruz la cual ofreció la
tercerización de 20 empleados de hotelería y quedaban en
suspenso los 40 despedidos hasta el 31 de agosto, más 150
compañeros más por una supuesta crisis económica, en total
serían 210 despidos. La empresa ofreció 17,5% de aumento en
paritarias y retroactivo a marzo siempre y cuando se mantenga
la paz social. El cuerpo de delegados rechazó esa propuesta. 8
de 10 delegados estaban de acuerdo por lo cual 3 delegados, 3
de Comisión Directiva y 4 empleados fueron sacados por
Infantería. Luego el señor Almirón, Secretario Adjunto de AOMA
Nación se acercó al yacimiento y realizó una asamblea, lo cual
provocó mucha indignación, dijo ‘vamos a la democracia y la
mayoría gana’, de un lado los que quieran hacer paro y por otro
lado la gente que quería arreglar sobre la cabeza de los
compañeros. Por supuesto que los que querían hacer paro eran
la mayoría. El Secretario Almirón hizo la vista gorda y optó por
sacarnos el aval de la asamblea y dejó a todos los manifestantes
a su suerte. El delegado que se oponía a parar era Luis
Martínez, que es delegado de Minera Santa Cruz y también se
postula para Concejal de Perito Moreno. Esto es más o menos
resumido lo que pasó y aquí estamos esperando lo peor de
parte de la empresa con los manifestantes ya que quedamos sin
representantes.”

Reportaje al compañero Alberto “Tito” Arteaga, quien estuvo más de un año preso por luchar durante el 2013-2014 junto a Ernesto
Apendino, Diego Reyes y Juan José Vera. Desde la Comisión charlamos con el compañero sobre su situación y la de sus compañeros y
de la lucha de los municipales que ya lleva más de 120 días de huelga por salario y mejores condiciones laborales.

Hola Tito. Cómo estás?. Cómo se encuentran los compañeros, sus familias? Cómo está la situación de ustedes?
Bueno el tema es…nosotros nos encontramos bien. Dentro de todo estamos todos trabajando de vuelta. La situación sigue igual;
seguimos condenados de todas maneras, estamos firmando en el patronato de reos y liberados acá en Río Gallegos. Todos nos
mantenemos en los mismos puestos de trabajo y las familias nuestras están bien. La situación de nosotros dentro de todo se mantiene
bien.

O sea que no tienen la absolución definitiva?
No, ese tema todavía está en el Tribunal Superior y lo están evaluando .De acá a no sé cuánto vamos a tener la respuesta porque como
estamos libres tampoco se van a mover rápido los papeles sino que se van a demorar en todo caso son tres años los que vamos a estar
firmando y yo creo que los vamos a terminar cumpliendo los tres años de firma si esto sigue asi.
¿Como ves la lucha de los compañeros municipales?
Bueno el tema con los municipales… lo que ellos están reclamando creo que es algo justo. Es algo que se les prometió y que no se les
paga y encima esta todo firmado. El tema con ellos es que ahora que les ofrecieron migajas como nos hicieron a nosotros, los están
queriendo amedrentar, traen la gendarmería, los amenazan, van con abogados o sea,
tratan que el trabajador agarre miedo para que no salgan a reclamar.  Lo bueno de los
municipales es que tienen un solo gremio que es el SOEM, están todos unidos…y van
todos por una sola línea, no se separan, salen a pelear todos por su sueldo y tratan de
hacer todo en conjunto ¡Eso es muy bueno!
Lo ideal es siempre pelear los aumentos y todo lo que uno quiera conseguir como
trabajador y con los compañeros en grupo y plantearlo todos de una misma forma y
todos con un mismo ideal no plantearlos en distintos gremios, de distintas maneras,
aceptando lo que quiera un gremio lo que el otro no…O sea  lo ideal es siempre ir juntos
unidos. Es muy importante plantear también el que no haya ningún trabajador más
perseguido por luchar ni por reclamar lo justo que es lo que le pertenece como
trabajador, un aumento de sueldo o mejoras laborales y las patronales no sigan tratando
mal al trabajador. Porque hoy en día al trabajador se lo basurea, sufre de muchas
vejaciones.
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DESDE NUESTRA COMISIÓN REPRODUCIMOS LA ENTREVISTA QUE REALIZAMOS A OMAR VELAZQUEZ, RAÚL PAVÓN,
JUAN PORTUGAL Y CRISTIAN DURÁN. LOS COMPAÑEROS ERAN RECIENTEMENTE LIBERADOS EN ESE MOMENTO Y

QUISIERON TRANSMITIR ESTAS PALABRAS PARA QUE SEAN CONOCIDAS POR TODOS LOS TRABAJADORES.
¡LA LUCHA POR NUESTRA ABSOLUCIÓN ESTÁ UNIDA A LA LUCHA POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS,

TERMINAR CON LA PERSECUCIÓN A LOS TRABAJADORES QUE LUCHAMOS POR NEUSTROS DERECHOS!
¡SI TOCAN A UNO NOS TOCAN A TODOS!

¡LA REBELIÓN DE LOS ESCLAVOS NO ES DELITO, ES JUSTICIA!
16 de julio de 2015

ENTREVISTA COMPLETA A LOS COMPAÑEROS MINEROS RECIENTEMENTE LIBERADOS

Comisión: Estamos con Omar Velázquez, Juan Portugal, Raúl Pavón y Cristian Durán, los compañeros acaban de salir de prisión después de
siete días de estar detenidos y queríamos más que nada ver cuáles son sus conclusiones y pensamientos en este momento.
Omar: soy delegado de Minera Santa Cruz (MSC) y quería dar las gracias por el apoyo incondicional de los delegados que estuvieron a favor
nuestro y a los compañeros que estuvieron a favor nuestro, sabiendo que estuvimos peleando por el derecho del trabajador. Como habíamos dicho
al principio acá o flotamos todos o nos hundimos todos pero acá no nos íbamos a ir a casa sin pelear por los derechos del trabajador. Esa era la
frase que nosotros llevamos desde el principio como lema y la mantendremos hasta el día que terminemos nuestro mandato. Estamos conscientes
de lo que hemos hecho. Lo único que queremos decirles a los trabajadores y a los que pelean por el derecho de los trabajadores es que si hay una
causa justa y en la cual nosotros sabemos que las cosas que nos están haciendo no están bien, que peleemos por justicia por que las cosas que
queremos se hagan. No tengamos miedo a las presiones que puedan meter las empresas, a todos los que nos quieran intimidar, que no permitamos
ningún tipo de abuso de autoridad porque nosotros si no peleamos por nuestros derechos, nadie lo va a hacer por nosotros. Acá estamos peleando
por una causa justa y defendiendo nuestros derechos como trabajadores. Quiero decirles a los compañeros que nosotros vamos a estar siempre
soportando todo esto hasta que se llegue a ganar y se pueda estar tranquilo en el lugar en donde estemos trabajando.
Juan: soy delegado y parte de la Comisión Directiva a nivel provincial. Dentro de los siete días que hemos estado en prisión, me da más fuerza
para luchar. No me han derrotado, han dado una gran fuerza nuestros compañeros. Y quiero agradecer a la Comisión de Trabajadores
Condenados, Familiares y Amigos de Las Heras, compañeros que no conocíamos y realmente fue un apoyo tan grande el que nos han dado, por
eso quiero darles un gran abrazo. En estas situaciones uno empieza a reflexionar y la lucha por la libertad y por la gran lucha de los trabajadores
que nosotros representamos, los obreros mineros, es un honor representar a un grupo de mineros en Santa Cruz. Por eso la lucha de mi parte va a
seguir hasta el final en un 100%, hasta que salga a la luz todo lo turbio de Minera Santa Cruz (…) un abrazo grande a mis 10 compañeros con los
que hemos estado en prisión. Quiero decirles a todos los compañeros que sientan presión de la empresa, que siempre vamos a estar con ustedes
defendiéndolos, porque no vamos a permitir ni una sola familia más sin trabajo.
Comisión: Raúl, desde la Comisión nos enteramos que estaban presos el lunes recién, cuando habían caído presos el viernes en Pico Truncado

Raúl: a nosotros nos encerraron el día viernes a las dos de la tarde, vino Infantería a la mina y nos llevaron hasta Pico Truncado, ahí estuvimos
toda la noche y al otro día nos trasladaron a declarar a Las Heras y acá nos dejaron hasta el día de la fecha, pero nos tuvieron incomunicados casi
dos días.
Comisión: ¿Con su familia como manejaron la situación?

Raúl: fue muy duro, por el hecho de que están lejos y se nos había prohibido desde el primer momento comunicarnos con ellos. Después de
varios pedidos se nos dio la posibilidad de hablar con ellos pero de una forma muy breve y de mala manera. Así pudimos hablar con ellos y
comentarles lo que nos estaba pasando, pero fundamentalmente darles tranquilidad de que sepan que afuera había gente que se estaba moviendo
para que podamos salir libres.
Comisión: Y ahora que estás libre, ¿qué conclusiones podés sacar?

Raúl: es una mezcla de sensaciones. Pero lo que más rescato es orgullo porque luché, porque estuve con un grupo de gente luchadora, que
peleamos por los 1200 compañeros. Comenzó una lucha por los 40 despedidos y logramos que los reincorporen. Luego luchamos por que se
paguen los días caídos de los compañeros que habíamos hecho paro en ese momento por esta causa. Luchamos por un aumento digno y para que
no se eche más gente. Si bien la mayoría de la gente luchó, la gente que no nos apoyó nos puso muchas trabas, pero en ningún momento bajamos
los brazos. Cuando nos quisieron ir debilitando, más fuerza pusimos nosotros y pusimos hasta lo último. Por eso me siento orgulloso de eso,
porque yo puedo decir que luché por la gente y voy a seguir luchando.
Comisión: Ustedes estuvieron presos por luchar, eso fue lo que pasó

Raúl: lamentablemente esto es algo que se vuelve a repetir acá en el sur. Ya tenemos conocimiento. Yo llegué por acá en el año 2006, cuando
lamentablemente comenzó todo el problema para la familia petrolera. Es por eso que ustedes tienen todo nuestro apoyo, porque no tiene que
haber ningún preso político más, ningún trabajador preso más. No se le puede negar el derecho a reclamar a los trabajadores, porque es un
derecho que todos tenemos ¡Basta de represión policial! ¡Basta de jueces que atentan contra el trabajador! Por eso quiero agradecer a la Comisión
de Trabajadores Condenados, Familiares y Amigos de Las Heras, al cuerpo de delegados que se movió por nosotros, a nuestra familia que estuvo
en todo momento con nosotros y un aplauso para la gente que estuvo firme. Y ahora a seguir luchando, porque tienen razón con la frase, porque
tienen que saber, que si se meten con uno, se meten con todos nosotros. Y nosotros no vamos a abandonar a nadie.
Comisión: ¿En qué condiciones quedaste desde el punto de vista laboral ahora?

Raúl: Mi situación laboral es incierta. Por el hecho de no tener fuero, estoy entre los cinco compañeros que estamos en la situación de no saber
si a nuestro domicilio va a llegar un telegrama de despido. Pero tengo la fe y la plena convicción de que los compañeros de comisión y los
delegados que ahora vuelven adentro van a pelear porque no se nos desvincule de la empresa. Para mi haber conseguido la libertad fue la primera
parte de la pelea. Yo le he dicho en la celda a mis compañeros, que si me tengo que quedar seis meses acá me quedo, con tal de salir de acá y
volver a trabajar de vuelta, pero no quiero estar tres horas preso y después salir y quedarme sin trabajo.
Comisión: ¿Cristian, y vos en qué condiciones estás?
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Cristian: ya lo dijo mi compañero. Yo estoy totalmente orgulloso por la pelea de ir hasta lo último y con la situación que está mi compañero.
Nosotros no tenemos fueros gremiales y no sabemos si llegamos a la casa y vamos a tener el telegrama. Entonces acá la pelea continúa. Así están
como nosotros Joel Valdés, Rubén Cano y Apeceche.
Comisión: Ahora la pelea entonces está en manos de ustedes pero fundamentalmente en la base minera que peleó por salario primero, contra
los despidos y luego por su libertad. Por lo tanto ahora también está planteado reincorporarlos a todos ustedes.
Cristian: acá hay una mala jugada de parte de la empresa. Porque primero se estaba peleando por el problema de paritarias, después nos
pusimos a pelear por 40 despidos y se formó otra cosa, porque de pelear por aumento de sueldo terminamos peleando por la reincorporación de
los compañeros, pasamos de estar a la ofensiva a la defensiva porque empezamos en paritarias y terminamos por los días caídos. Entonces la
empresa nunca quiso arreglar nada y ahora estamos en esta situación. Pero ahora estamos todos libres siguiendo la lucha.
Comisión: Ayer cuando tuvimos la posibilidad de hablar cuando fuimos a la Alcaldía de Las Heras y ustedes nos informaban que no tenían
abogado, de repente aparece un abogado y a las horas están libres ¿qué fue lo qué pasó? ¿Qué actitud vieron de la cúpula de AOMA durante la
pelea, luego durante la detención?
Omar: deja mucho que desear, porque nosotros hemos representado todo el tiempo a AOMA, hemos tenido siempre a nuestro sindicato arriba
de todo, siempre dijimos que AOMA es un sindicato que cuida las fuentes laborales del trabajador y a cada lugar donde nosotros vamos lo
hacemos en representación de AOMA. Entonces esperábamos que se tome con la seriedad que tenía. Creo que cualquier detenido que haya por
luchar, inmediatamente la directiva debía conseguir un representante. Pasaron los días y ayer nos dicen que teníamos abogado, a la mañana nos
hicieron firmar el poder y quedamos libres a la tarde. Pasaron tantos días en los cuales no le dieron ninguna importancia a que nosotros estuvimos
presos. Pero pasaron días para poder recién que han conseguido un abogado, cuestión que no creo que sea tan difícil hacerlo, por lo que nosotros
representamos, que fue una pelea del sindicato AOMA. Entonces estamos decepcionados por nuestros representantes. Vamos a seguir la lucha
por el derecho del trabajador. Hemos perdido una batalla pero no la guerra, vamos a continuar peleando por lo que nos corresponde.
Comisión: La cuestión que fue fundamental fue el movimiento que empezó a haber en la base minera ayer por la noche, en donde en una
asamblea estaba planteado parar hasta que los liberen
Raúl: nosotros, cuando nos encontrábamos adentro y recibimos la noticia de que la otra guardia había comenzado nuevamente con la medida de
fuerza pidiendo nuestra libertad… porque la mina estuvo parada un día, entonces eso nos dio una nueva esperanza, porque había gente que seguía
luchando. De repente no tenés un abogado que te venga a ver, te dicen una cosa y hacen otra. Entonces en un momento nos sentimos
desamparados. Pero cuando nos enteramos que nuestros compañeros iniciaban una medida de fuerza por nuestra libertad era como que el alma te
volvía al cuerpo. Practicamente nosotros lo festejamos, porque sentíamos que se reconocía la lucha. Nosotros luchamos por ellos y los
compañeros nos devolvían una respuesta continuando la lucha. Porque a nosotros al encarcelarnos, la empresa creyó que la lucha no iba a
continuar. Vino el otro grupo de la otra guardia más unidos que nunca y continuaron la lucha sin el aval del sindicato. Se la recontra jugaron y
nosotros estamos agradecidos con todos los compañeros que se jugaron por nosotros y nos acompañaron. Nosotros nos debemos a ellos. Por eso
estamos acá gracias a la presión que metieron nuestros compañeros y los delegados que se movieron. Y la repercusión que hicieron ustedes en los
medios fue un factor fundamental.
Comisión: Nosotros como condenados venimos dando una lucha desde hace nueve años y en el diálogo en esta cena, celebrando su libertad,
tenemos que decir que hay algo trágico y es que ustedes se enteran de nuestra situación recién ahora, que pasó a 100 km de donde ustedes están
trabajando. Y esto pasó con obreros que peleamos por lo mismo que ustedes, mejores condiciones laborales, un salario digno. Y por eso nos
condenaron. Pero nos tuvieron a algunos compañeros tres meses presos, otros tres años y 8 meses, etc., y después nos condenan a cadena perpetua
y cárcel
Raúl:La verdad que esto es una total injusticia. Yo creo que es el momento de unirnos para que realmente conquistemos lo que ustedes salieron
a pelear hace nueve años y que la gente no sienta que está sola. Porque si nosotros sentimos esa gratitud y ese respaldo al verlos a ustedes
apoyando nuestra causa y nuestra lucha, imaginate ustedes que están condenados a cadena perpetua. Nosotros estamos entendiendo lo que ustedes
están pasando y lo que puede pasar. Por eso queremos que cada vez se sume más gente en la lucha por la libertad y por la absolución de todos los
condenados.
Cristian:Es una injusticia lo que les está pasando a ustedes, porque estaban reclamando lo que les corresponde. Por eso queremos darles toda la
fuerza y que vamos a estar unidos y a partir de ahora vamos a pelear juntos con todas nuestras fuerzas.
Comisión: Desde la Comisión queremos hacerles la propuesta y encomendarles a ustedes de trabajador a trabajador, que ustedes hagan
conocer nuestra pelea, que incluso de ser posible lo propongan a votación en todas las minas a los compañeros por nuestra absolución y como
dijo recién Raúl, si tocan a uno, nos tocan a todos
Cristian:Seguro, porque más allá de que la empresa meta presión, esto que nosotros tenemos que hacer por ustedes es también por todos, para
todos los trabajadores.
Comisión: Desde el 2006 hasta hoy, lo que sufrimos fue el desgarramiento de los trabajadores, la división, por eso nos condenaron, por eso
nos tuvieron presos en su momento, por eso hay 7000 procesados en Argentina. Entonces desde nuestra Comisión hicimos una moción a todas las
organizaciones obreras y estudiantiles, poner en pie una Mesa Coordinadora Nacional por la libertad de todos los presos políticos, por nuestra
absolución, el desprocesamiento de todos los luchadores y para pelear por todas nuestras demandas
Raúl: ustedes me hicieron refrescar todo lo que pasó. Justamente dieron en el clavo con lo que se necesita. Creo que de una vez por todas
tenemos que convocar a una acción masiva, a una manifestación masiva, en el cual tenemos que intervenir todos los sindicatos, el petrolero, el
minero, el de la UOCRA, porque al fin y al cavo esta lucha, como lo es también la lucha contra el impuesto a las ganancias es una lucha de todos.
Y es una lucha que se comenzó en el 2006. Creo que para los compañeros que están condenados, que hoy se retome esa pelea es para decir “lo
que hicimos no fue en vano, no hicimos las cosas mal, no estaba mal como pensamos, porque estuvo bien lo que hicimos, porque al fin y al cabo
nuestros ideales fueron los correctos y no nos equivocamos”. Entonces me parece perfecto que esto se haga y que se cumpla. Y si se llegara a
hacer que sea una pelea de todos, porque al fin y al cabo si la unión hace la fuerza, va a ser la única manera de conseguir ganar esta lucha contra
el gobierno.
Omar: estas cosas que pasan, lo que está pasando y nos pasó a nosotros, nos dio la oportunidad de conocerlos a ustedes y de poder unirnos y ser
cada vez más para poder pelear todos juntos por el derecho del trabajador. Y que se termine de una vez por todas estas cosas. Si hay empresas que
vienen del extranjero y se llevan toda la plata nuestra, nosotros vamos a trabajarles gratis para que ellos se lleven todo y disfruten de lo que
nosotros tenemos acá me parece que no es algo lógico. 6



IMÁGENES DEL FACEBOOK DE NUESTRA COMISIÓN, QUE REFLEJAN EL APOYO Y SOLIDARIDAD HACIA LOSTRABAJADORES PERSEGUIDOS POR  LUCHAR, FRENTE AL ATAQUE DE LOS EMPRESARIOS, SU GOBIERNO Y LOSJUECES VIDELISTAS A CUENTA DE LAS TRANSNACIONALES QUE SAQUEAN NUESTRA RECURSOS
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Imágenes de los compañeros mineros luchando contra las
paritarias de hambre y contra los despidos

¡NUNCA MÁS UN OBRERO QUE PELEA POR SUS DERECHOS
PUEDE QUEDAR SOLO FRENTE AL ATAQUE DE LOS

EMPRESARIOS, EL GOBIERNO Y SU JUSTICIA VIDELISTA!

¡Mesa Coordinadora Nacional por la libertad de todos los presos
políticos, por el desprocesamiento de todos los luchadores
obreros y populares y para pelear por nuestras demandas! 8



REINCORPORACIÓN INMEDIATA DE CRISTIAN DURÁN, ASPECECHE PEDRO, ADRIÁN
APAZA, RUBÉN CANO, FELIX RAMOS, RAÚL PAVÓN, JOEL VALDEZ, REYNALDO VILLARES,

JUAN PORTUGAL Y OMAR VELÁZQUEZ

¡BASTA DE REPRIMIR A LOS TRABAJADORES QUE
LUCHAN POR SUS DERECHOS!

Omar Velazquez, Juan Portugal, Cristian Durán y Raúl Pavón

Joel Valdéz, Rubén Cano, Félix Ramos, Reynaldo Villares, Pedro Aspeceche y Adrián Apaza

La infantería ocupa el yacimiento y reprime a los trabajadores 9



…Viene de contratapa

OPINIÓN JOSÉ ROSALES, (condenado a cadena perpetua)

“Lo que hizo Ramón al presentarse de candidato está bien, es una decisión de él. Yo opino que lo que deberían hacer es
que vaya en una lista única Cortés, así no nos dividen, porque si lo debilitan a él, nos debilitan a todos nosotros y a nuestra
lucha porque nos absuelvan. No pueden poner a un laburante a elegir entre votar a un candidato que está condenado a
cadena perpetua por luchar y otro candidato en las internas. Todos los condenados a perpetua y cárcel somos presos en
vida, cada día pensamos que puede ser el último de nuestra libertad y así vivimos todos los días. A todos nos condenaron
por luchar contra el impuesto a las ganancias y por el pase a convenio. Si fuera el candidato único, muchos lo votarían y eso
también ayuda a la lucha por nuestra absolución. Eso digo yo.”

OPINIÓN OMAR MANSILLA, (condenado a cinco años de prisión)

“Me parece bien la candidatura de Ramón Cortés. Él ha decidido presentarse como candidato al Parlasur. Va con el PTS, y
no con la lista del PO que impulsa a otros candidatos, como es Altamira para el cargo de presidente.
Aquí en Las Heras, la mayoría de los condenados que estamos en una comisión que lucha por nuestra libertad nos
enteramos de esto por los diarios. Yo voy dar mi opinión. Desde ya, que es muy valiente el compañero por levantar su
candidatura, como ha dicho, para defendernos a todos.

Yo lo que realmente lamento es que Cortés no vaya como candidato en las dos listas que presenta el FIT a las PASO. Él
hubiera podido encabezar ambas listas al Parlasur; ser un candidato de todos en una ubicación donde inclusive tiene
expectativas de salir como diputado. ¿Por qué no? Esta posición le permitiría a las organizaciones obreras conquistar una
gran tribuna para propagandizar y organizar a gran escala nuestra lucha por la absolución. Desde esa ubicación el
compañero seguramente tendría espacios de televisión, afiches, etc. Sería un gran acontecimiento en estas elecciones, en
donde se escucharía la voz de los atacados por esta justicia de los ricos y las petroleras. Se transformaría en un hecho
político nacional.

Ahora bien. Al haber dos listas, una del PO y una del PTS, los compañeros quizás no se han dado cuenta que están
forzando a que centenares de miles de trabajadores no lo voten a Cortés y otros sí. Pero nosotros dependemos de la
solidaridad de todos para mantener nuestra libertad. Los jueces ya nos condenaron. No nos pueden debilitar ni con un voto
en contra. No estamos en iguales condiciones que todos los valiosos luchadores que van en las distintas listas del FIT.
Nosotros ya estamos condenados, y estamos libres por la fuerza y unidad del pueblo que nos defiende. Esa unidad no se
puede resquebrajar ni debilitar en ningún momento, ni ser expuesta en ninguna elección.
Si votan un millón y medio -y ojalá muchos más- de trabajadores al FIT en las PASO, todos tendrían que votar por Cortés
como candidato único de todos los partidos que componen el FIT.
Como están las cosas, su presencia será conocida sólo por algunos pocos, y pasará desapercibida. Y, lo que es más grave,
muchos compañeros no tendrán la posibilidad de votarlo en las PASO.
Por ello, desde nuestra Comisión siempre hacemos hincapié en la libertad de todos los presos políticos del mundo y en el
desprocesamiento de todos los luchadores, como se ha logrado en estos días con los compañeros ayer perseguidos,
detenidos y torturados, al igual que nosotros, pero en el año 2004, en Mosconi.”

OPINIÓN RUBEN BACH, (condenado a cinco años de prisión)

"El PTS, que lleva a Cortés en su lista, no puede forzar una votación dividida en las internas del FIT. Lamentablemente el PO
ni propuso llevar uno de los nuestros como candidato de todos los partidos. Los condenados somos prenda de unidad y no
de división de los trabajadores. Nosotros ya estamos condenados. Si estamos libres es por el apoyo que tenemos de los
trabajadores y el pueblo. No nos pueden sacar ni un gramo de apoyo, porque por a solidaridad es que aún estamos en
libertad.

Como dijeron los compañeros, Cortés tendría que haber sido candidato único de todos los partidos que defienden la lucha
por nuestra libertad y nuestra absolución.

Sabemos que nuestra absolución se consigue con la lucha. Por eso nosotros insistimos con poner en pie una Mesa
Coordinadora para unir a todos los compañeros procesados y condenados en Argentina, que son miles. Ahí y en la
coordinación con los demás trabajadores del mundo que están presos o procesados, uniéndonos con ellos y sus familias
está nuestra lucha. Nuestra intervención en las elecciones deben servir para amplificar esta lucha por la unidad de los
trabajadores.”

Comisión de Trabajadores Condenados, Familiares y Amigos de Las Heras

"Ante el patíbulo de los jueces torturadores estuvimos todos juntos. Que nadie ni nada nos divida. La unidad y la lucha es el
único camino a nuestra libertad."
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OPINIONES Y DECLARACIONES DE COMPAÑEROS CONDENADOS POR LOS JUECES DE LAS
PETROLERAS EN LAS HERAS POR LUCHAR CONTRA EL IMPUESTO AL SALARIO Y CONTRA

LA PRECARIZACIÓN LABORAL

Se acercan las PASO y desde nuestra Comisión queremos expresar lo que opinamos distintos compañeros que
estamos condenados a perpetua o prisión a propósito de la candidatura del compañero Cortés -condenado, como
nosotros- en una de las listas de las internas del FIT. Desde ya, que se lleve -luego de tantas elecciones que
pasaron en los últimos años- como candidato a uno de los obreros condenados de Las Heras es un paso adelante.
Que distintas organizaciones de los trabajadores levanten la lucha por nuestra absolución inmediata es lo que nos
permite, junto a todo el apoyo que recibimos de centenares de organizaciones de América Latina y el mundo, poder
hoy estar libres.

Nosotros sabemos que los partidos patronales que hoy se presentan a elecciones se han unido para atacarnos a los
trabajadores. Ellos representan a los mismos jueces y las mismas petroleras imperialistas que nos condenaron por
luchar por los derechos de los trabajadores. Nosotros ya estamos condenados mientras siguen procesados 7000
compañeros por luchar. Somos rehenes de los empresarios para chantajear, intimidar y aterrorizar a todo obrero
que salga a pelear.

Nosotros sabemos muy bien que Macri, la UCR, la Carrio, el PJ, junto a Milani, a los jueces de la Suprema Corte, el
año pasado en el Congreso de la Nación aplaudieron a la Cristina cuando llamaba a hacer efectiva la condena a
cadena perpetua y cárcel que nos dictó el tribunal videlista. Desde ya que enfrentar a este Congreso de nuestros
verdugos en todos los terrenos es una buena oportunidad para hacer llegar nuestros reclamos.
Ante la candidatura del compañero Ramón al Parlasur, nuestros compañeros José Rosales, Beto González, Omar
Mansilla y Rubén Bach han dado a conocer sus opiniones.

Nosotros lo único que perseguimos es la unidad de todos los trabajadores. Insistimos, ese es el camino para
nuestra libertad; y creemos que también es la única posibilidad de recuperar todas las conquistas que a diario nos
arrebatan a los trabajadores los mismos que a nosotros ya nos han condenado en un juicio falaz, basado en
mentiras, en torturas y con pruebas armadas.

LA LUCHA POR LA ABSOLUCIÓN DE LOS CONDENADOS A PERPETUA Y A PRISIÓN POR LUCHAR POR
NUESTROS DERECHOS DEBE SER UNA BANDERA DE TODOS LOS TRABAJADORES.

OPINIÓN BETO GONZALEZ, (condenado a cadena perpetua)

“A mí me parece muy bien que Ramón vaya de candidato. Pero es necesario que sea el candidato de todos los partidos del
FIT que se presentan a dirimir quién encabeza o no sus listas en las próximas internas de ese frente. Todos los trabajadores
tendrían que votarlo. Todos, porque si alguien vota en contra de él es un voto también en contra nuestra, porque somos
todos condenados. Yo estoy igual que él, Rosales y Padilla, condenado a cadena perpetua, es algo horrible, no les puedo
explicar. Por eso queremos que todos los votos sean para Ramón, cada voto por él es un voto por nuestra absolución. Por lo
tanto todos los partidos del FIT, tanto el PTS como el PO, deben llevarlo como candidato único de todas las listas que se
presenten.
Así le haremos llegar al tribunal una voz muy fuerte que diga que más allá de las diferencias, todos están por nuestra
inmediata absolución y libertad. Ese es el mensaje que debe llegar a todos lados
Mas allá de que Ramón lo haya hecho por decisión propia, sin venir a hablar con ningún compañero de la Comisión de
condenados, lo que le pase a él es algo que nos afecta a todos. Por eso quiero que ni un solo voto vaya contra él, o sea,
contra nosotros.
El FIT y todos sus partidos deben subsanar esta cuestión. A mi entender, Cortés debe ir encabezando las listas al Parlasur
de todos los partidos del FIT que se presentarán a lecciones próximamente, como un candidato de todos los que integran el
"Frente de Izquierda". ¡Viva la unidad de los trabajadores!”

Continúa en página 10…


